

Foire aux foires the art fair festival

Par centaines, les galeries d'art contemporain du monde investissent Paris. Par Françoise Monnin
Some 500 galleries flock to Paris this fall.



1. *Le Bain turc*, Ottmar Höri, impression sur toile, à la FIAC. 2. Lennart Green, photographie, à Art Elysées. 3. *I Remember*, Liu Xiaofang, photographie, à Paris Photo.



1 IN Pour sa 37^e édition, la fameuse FIAC (Foire internationale d'art contemporain) investit le Grand Palais, la cour Carrée du Louvre et le jardin des Tuileries. Pas moins de 190 galeries issues de 24 pays exposent nombre de pièces maîtresses déjà classiques et quelques belles découvertes. Plus inattendue? La 5^e Slick, au musée d'Art moderne de la Ville de Paris: performances, design et musique sont là les héros de quelques dizaines de galeries, faisant la part belle à la créativité orientale.

FIAC, du 21 au 24 octobre, Grand Palais et palais du Louvre, www.fiac.com/ Slick, www.slick-paris.com

2 OFF Recalées à la FIAC, d'autres galeries méritent attention. Rendez-vous au 5^e Show Off au port des Champs-Élysées (50 galeries, issues notamment du Moyen-Orient, d'Afrique du Nord et d'Asie). Puis, direction la 4^e Art Elysées, sur les Champs du même nom (70 galeries, une ambiance particulièrement conviviale). Ensuite? La 2^e Cutlog, à la Bourse de commerce (30 jeunes galeries). Enfin? Deux petites nouvelles: Chic, à la Cité de la mode et du design (50 galeries montrant de très jeunes artistes) et Access & Paradox (30 galeries, avec un zoom sur la création islandaise) à l'Espace des Blancs-Manteaux.

Du 21 au 25 octobre. www.showoffparis.fr/ www.artelysees.fr/ www.cutlog.org/ www.chic-artfair.com/ www.accessetparadox.fr/

3 TOP La 14^e édition de Paris Photo? "La" foire incontournable! Premier rendez-vous mondial de la photographie, voici le plus extraordinaire musée, éphémère, du cliché. Etrangers à 78%, 103 galeries ou éditeurs présentent essentiellement des merveilles. L'Europe centrale est à l'honneur. Signés André Kertész, František Drtikol, Josef Sudek, Brassai ou Robert Capa, éblouissements garantis!

Paris Photo, du 18 au 21 novembre, Carrousel du Louvre, www.parisphoto.fr

1 THIS YEAR the ever-growing FIAC contemporary art fair is taking over the Grand Palais, the Cour Carrée of the Louvre and the Tuileries Gardens (October 21-24), with some 190 galleries from 24 countries showing classics and new finds. In parallel, the Slick festival will fill the esplanade of the Palais de Tokyo with performances, music and design, putting the accent on Asia.

2 TO SEE THE offerings of the numerous noteworthy galleries that couldn't get a foothold at FIAC, head off to Show Off at the Port des Champs Élysées (50 galleries, many from the Middle East and Asia), Art Elysées on the Champs itself (70 galleries) and Cutlog at the Bourse du Commerce (30 new galleries). And then there's the Chic Art Fair at the Cité de la Mode et du Design (50 galleries featuring young artists) and Access & Paradox at the Espace des Blancs Manteaux (30 galleries, with a focus on Iceland).

3 ONE MONTH later it's time for Paris Photo (November 18-21), the world's leading photography fair. More than 100 galleries and publishers will be showing gems of the genre, with the emphasis on Eastern European photographers like Kertész, Sudek, Brassai and Capa.